

Dates importantes 2024-2025 Important dates

Fins de semaines			
Weekends			
Samedi	Dimanche		
Saturday	Sunday		
15 oct.	Oct. 15	Date limite pour enregistrer une ligue (Manuel des opérations CHMNB, 12.3)	League membership deadline (NBMHC Operations Manual, 12.3)
2024-10-20	2024-10-20	Date limite pour soumettre les temps de glace disponible par surface de glace, pour les 3 premières semaines	Deadline to submit ice times available per ice surfaces, for the first 3 weeks.
2024-10-26	2024-10-27	Début de la saison pour les ligues M 13, M15 et M18.	Beginning of seson for leagues U13, U15 and U18
2024-10-30	2024-10-30	Date limite pour soumettre les temps de glace disponible par surface de glace, pour le reste de la saison.	Deadline to submit ice times available per ice surfaces, for the remainder of the season.
2024-10-30	2024-10-30	Date limite pour soumettre l'information des équipes et les dates de tournois pour les équipes	Deadline to submit team information and tournament dates for teams
2024-11-02	2024-11-03		
2024-11-03	2024-11-03	Date limite pour soumettre la non-disponibilité des équipes	Deadline to submit the non-availability of teams
11-NOV	11-NOV	Jour du souvenir	Remembrance day
2024-11-09	2024-11-10		
15-NOV	15-NOV	Date limite pour les Présidents des associations pour aviser les Directeurs de Districts et HNB l'intention de leurs équipes de Classe "C" de participer aux Championnats Provinciaux	Deadline for associations Presidents to advise the District Directors and HNB of the intention of their Category "C" teams to participate in the Provincial Championship.
2024-11-16	2024-11-17		
2024-11-19	2024-11-19	Deuxième réunion ordinaire de la Ligue	Second regular meeting of the League
2024-11-23	2024-11-24		
30 nov.	Nov.30	Inscription complétée dans le RHC et paiement des droits auprès du bureau de HNB (Manuel des opérations CHMNB, 12.3)	HCR membership complete and payment submitted to HNB office (NBMHC Operations Manual, 12.3)
30 nov.	Nov.30	Soumission des formulaires d'inscription des équipes provinciales au directeur de district (Manuel des opérations CHMNB, 12.3)	Provincial team roster forms submitted to District Director (NBMHC Operations Manual, 12.3)
2024-11-30	2024-12-01		
1er déc.	Dec. 1	Date limite pour le suivi du programme Respect et Sport - Programme pour parents. (HNB - Guide d'équipe, 3.0)	Deadline for parent to complete Respect in Sport Parent program (HNB - Team Guide 3.0)
2024-12-07	2024-12-08		
2024-12-14	2024-12-15		
15 déc.	Dec. 15	Date limite de certification pour les entraîneurs et le personnel de banc. (HNB - Guide d'équipe, 3.0)	Certification deadline for coaches & bench staff. (HNB - Team Guide, 3.0)
2024-12-21	2024-12-22		
2024-12-28	2024-12-29		
2025-01-04	2025-01-05		
10 jan.	Jan. 10	Date limite pour ajouter un joueur compétitif sur la liste dans la plateforme HCR. (HNB - Guide d'équipe)	Last day to roster a competitive player in HCR (HNB - Team Guide)

10 jan.	Jan. 10	Date limite pour inscrire à l'alignement un joueur de niveau développement ou compétitif. (Manuel des opérations CHMNB, 12.3)	Last day to roster a development or competitive player (NBMHC Operations Manual, 12.3)
10 jan.	Jan. 10	Date limite pour ajouter le personnel de banc et l'inscription des équipes doit être approuvé par le directeur de district ou la personne désignée (Manuel des opérations CHMNB, 12.3)	Deadline to add bench staff and rosters are to be approved by District Directors or designate (NBMHC Operations Manual, 12.3)
10 jan.	Jan. 10	Date pour la détermination pour les championats provinciaux	Date for determination for Provincial Championship
2025-01-11	2025-01-12		
15 jan.	Jan. 15	Soumission du calendrier des éliminatoires de niveau développement et compétitif auprès du directeur de district et du bureau de HNB (Manuel des opérations CHMNB, 12.3)	Competitive playoff schedule submitted to respective District Director and HNB Office (NBMHC Operations Manual, 12.3)
15 jan.	Jan. 15	Date limite pour ajouter un joueur affilié sur la liste dans la plateforme HCR (HNB - Guide d'équipe)	Last day to roster an Affiliate Player in HCR (HNB - Team Guide)
2025-01-18	2025-01-19		
2025-01-21	2025-01-21	Troisième réunion ordinaire de la Ligue	Third regular meeting of the League
2025-01-25	2025-01-26		
7 jours avant la réunion semi-annuelle	7 days prior to semi-annual	Soumission des demandes pour tenir des championnats provinciaux auprès du directeur de district et du bureau de HNB (Manuel des opérations CHMNB, 12.3)	Submission deadline to host Provincial Championships to District Director and HNB Office (NBMHC Operations Manual, 12.3)
2025-02-01	2025-02-02		
2025-02-08	2025-02-09		
10 fév.	Feb. 10	Date limite pour ajouter un joueur récréatif sur la liste dans la plateforme HCR (HNB - Guide d'équipe)	Last day to roster a recreational player in HCR (HNB - Team Guide)
10 fév.	Feb. 10	Date limite pour ajouter du personnel de banc et des entraîneurs dans la plateforme HCR (HNB - Guide d'équipe)	Last day to add bench staff and coaches in HCR (HNB - Team Guide)
12 fév.	Feb. 12	Collecte de fonds pour HNB. Les billets doivent être à Fredericton pour cette date.	HNB Fundraiser. Tickets must be in Fredericton by that date.
15 fév.	Feb. 15	Date limite pour soumettre les paiements exigibles pour la saison (Manuel des opérations CHMNB, 12.3)	Final date to submit outstanding payments for season (NBMHC Operations Manual, 12.3)
2025-02-15	2025-02-16		
2025-02-22	2025-02-23		
		<i>Fin des parties de Ligue pour M13 Comp. et C, et M15 Comp. et C. Lorsque les ligues n'englobent pas l'ensemble de la zone, le titre de championnat de district doit être décerné quatre semaines avant la tenue du tournoi Provincial. Dans un tel cas, les directeurs de district doivent fixer le calendrier des éliminatoires de zone conformément aux éléments du CHMNB.</i>	<i>End of League games for U13 Comp. and C, and U15 Comp. and C. Whereas Leagues do not include the entire zone, district champions must be declared 4 weeks prior to provincial tournament. In this instance, District Directors shall schedule zone playoffs in accordance with the NBMHC regulations.</i>
2025-03-01	2025-03-02	Fin de semaine du début du congé de mars.	Weekend beginning of March Break.
2025-03-08	2025-03-09	Fin de semaine de la fin du congé de mars. Fin de la saison régulière pour M 11 Comp. et C.	Weekend end of March Break. End of regular season for U 11 Comp. and C.

B et AA 7 mars //////// A et C 14 mars	B & AA March 7 //////// A & C March 14	Toutes les zones doivent déclarer les représentants des niveaux AA, A, B et C DEUX semaines avant la tenue du tournoi provincial. (Règlements du CHMNB pour les Tournois Zones et les Championnat Provinciaux saison 2024-2025, article 18)	All zones must declare representatives at the AA, A, B and C, levels TWO week prior to the provincial tournament or the zone will be ineligible for Provincials. (NBMHC Provincial and Zone Championship Regulations 2024-2025 season, article 18)
2025-03-21	2025-03-23	Tournois provinciaux B et AA (Règlements du CHMNB pour les Tournois Zones et les Championnat Provinciaux saison 2024-2025, article 12)	B and AA Provincial tournaments (NBMHC Provincial and Zone Championship Regulations 2024-2025 season, article 12)
2025-03-28	2025-03-28	Tournois provinciaux A et C (Règlements du CHMNB pour les Tournois Zones et les Championnat Provinciaux saison 2024-2025, article 12)	A and C Provincial tournaments (NBMHC Provincial and Zone Championship Regulations 2024-2025 season, article 12)
2025-05-06	2025-05-06	Assemblée Générale Annuelle LHMCN	Annual General Meeting NSMHL